

„Ich heiße Mustersohn, aber in echt heiße ich Mustermädchen und bin ein Mädchen!“

Liebe Eltern,

wir haben als Familie ein paar turbulente Wochen hinter uns und stecken auch noch mitten drin. Was sich schon seit mehreren Monaten mit zunehmender Deutlichkeit abgezeichnet hat, wurde nun klar:

Unser Kind (bisher „Mustersohn“) sagt ganz klar: „Ich bin ein Mädchen!“ und möchte „Mustermädchen“ genannt werden.

Wir haben hin- und her überlegt, wie wir mit der, für uns nicht einfachen, Situation umgehen, wie schnell wir damit auch in die Öffentlichkeit gehen. Aber unser Kind gibt derzeit den Weg und das Tempo vor. In sehr großen Schritten, bei denen wir als Eltern und Geschwister selbst kaum hinterher kommen.

Für einige von Euch stellt sich sicher auch die Frage, ob das nicht nur eine Phase ist, ob das in so frühem Alter überhaupt schon klar sein kann. Auch wir haben das lange als Phase angesehen, als Wunsch, wie viele Wünsche, die Kinder äußern. Den Satz: „Wann werde ich endlich ein Mädchen?“ haben wir viele Male gehört. Wir haben über Monate Rollenspiele gespielt, in denen Mustertochter immer ein Mädchen war, um dann schließlich zu hören: „Mama, ich will das nicht nur spielen, ich *bin* ein Mädchen!“.

Wir haben recherchiert und Dokumentationen angeschaut, um schließlich festzustellen, dass wir ein trans Mädchen haben, das täglich in dem Konflikt ist zwischen dem biologischen Geschlecht (Geburtsgeschlecht) und dem eigenen Empfinden der Geschlechtsidentität.

Uns ist es wichtig zu vermitteln, dass Mustertochter sich wirklich als Mädchen sieht und empfindet und ihr großer Wunsch ist, auch als dieses wahrgenommen und respektiert zu werden.

Keiner weiß derzeit, wohin der Weg führt, und auch wir als Eltern wissen nicht, ob der Weg, den wir gehen, der Richtige ist. Aber wir wissen, dass wir Mustertochter unterstützen werden auf dem Weg, den sie vorgibt, egal wohin er führt. Und wir versuchen ihn nun Schritt für Schritt, und auf mal mehr oder weniger wackeligen Füßen, gemeinsam mit ihr zu gehen.

Wenn ihr Fragen habt, oder auch einfach nur so das Bedürfnis habt, euch auszutauschen, zögert nicht und sprecht uns gerne an!

Herzliche Grüße von

Mama und Papa mit Geschwister und Mustertochter

Hier gibt es weitere Informationen zum Thema trans Kinder:

Einige Links gibt es auf www.trans-kinder-netz.de oder im Buch „trans Kinder“.